

WARTA

Kapolresta dan 77 Personel Polresta Bandara Soekarno Hatta Naik Pangkat

Suhendi - BANTEN.WARTA.CO.ID

Dec 31, 2024 - 18:34



JAKARTA - Kapolresta Bandara Soekarno-Hatta (Soetta) Ajun Komisaris Besar Polisi (AKBP) Ronald Fredy Christian Sipayung naik pangkat satu tingkat lebih tinggi menjadi Komisaris Besar Polisi (Kombes Pol).

Hal itu terungkap pada upacara kenaikan pangkat sejumlah perwira menengah,

pertama dan bintanga yang dipimpin langsung oleh Kapolda Metro Jaya Irjen Pol Karyoto di Mapolda Metro Jaya, Jakarta, Selasa (31/12).

Kapolresta Bandara Soetta Kombes Pol Ronald FC Sipayung mengatakan, kenaikan pangkat itu akan dijadikan motivasi untuk melayani, mengayomi dan melindungi masyarakat, bangsa serta negara.

Menurut alumnus Akademi Kepolisian (Akp) tahun 2002 tersebut, kenaikan pangkat dalam tubuh Polri merupakan wujud perhatian Kapolri Jenderal Polisi Listyo Sigit Prabowo atas kinerja jajaran kepolisian di Republik Indonesia.

Selain itu, Ronald juga tidak menampik bahwa kenaikan pangkat tersebut tak lepas dari bimbingan dan arahan yang baik Kapolda Metro Jaya Irjen Pol Karyoto serta para senior-seniornya di Kepolisian.

"Termasuk berkat doa dari orang tua, keluarga, rekan sejawat, sahabat dan masyarakat, serta seluruh jajaran Polresta Bandara Soetta," ujar Ronald didampingi sang istri tercinta, seusai mengikuti upacara kenaikan pangkat.

77 Personel Polresta Bandara Soetta Naik Pangkat

Ronald menambahkan, di penghujung tahun 2024 ini sebanyak 77 personel Polresta Bandara Soetta dari kalangan perwira pertama hingga bintanga juga turut mendapatkan kenaikan pangkat.

Ronald pun mengajak seluruh jajaran Polresta Bandara Soetta untuk bersama-sama meningkatkan kinerja dan pelayanan terhadap masyarakat menuju Polri yang semakin presisi.

"Selamat untuk 77 personel Polresta Bandara Soetta yang mendapatkan kenaikan pangkat. Mari bersama-sama kita wujudkan Polri yang semakin presisi," ujar Ronald.

Terakhir, Ronald juga mengajak seluruh elemen masyarakat untuk bersama-sama menjadikan Bandara Soetta sebagai rumah bersama yang aman, nyaman serta damai guna menyongsong Indonesia Emas.

Terpisah, Kasi Humas Polresta Bandara Soetta Ipda Septian Wahyudi menyampaikan ucapan selamat atas kenaikan pangkat satu tingkat lebih tinggi pimpinannya tersebut.

"Selamat dan sukses untuk Bapak Kombes Pol Ronald Sipayung, kenaikan pangkat ini merupakan pengakuan atas kepemimpinan dan dedikasi beliau. Kami bangga," ucap Septian.

"Selamat untuk 77 personel Polresta Bandara Soetta yang mendapatkan kenaikan pangkat satu tingkat lebih tinggi dari sebelumnya," tandas alumni SIP Angkatan 53 gelombang I tersebut.

Sekadar informasi, Kombes Pol Ronald Sipayung sebelum menjabat Kapolresta Bandara Soetta pada tahun 2024, pernah menduduki jabatan sebagai sebagai Kapolres Tapanuli Selatan, Sumatera Utara pada tahun 2021.

Kemudian, pada tahun 2022 Ronald Sipayung bergeser menjadi Kapolres

Simalungun, Sumatera Utara. Selanjutnya pada tahun 2023 yang bersangkutan menduduki jabatan Wakapolresta Bandara Soetta. (Sopiyan)